

Die Kinder und die Sonne lachten um die Wette

Am Spielefest der Grundschule Hatzenbühl konnten am vergangenen Samstag alle Kinder, egal ob Wendelinuskinder oder Gastkinder, zweiundzwanzig bunte Stationen durchlaufen.

Auf dem von Frau Sickinger mit viel Liebe gestalteten Laufpass konnte man viele wunderschöne Stempel sammeln. Die Lehrerinnen und Lehrer der Wendelinusschule und Herr Reiß hatten sehr viele abwechslungsreiche Stationen vorbereitet, an denen man sich ohne Probleme vier Stunden verweilte und Spaß hatte.



Als das Spielefest so langsam zu Ende ging, kullerten einige Kindertränen, weil fast alle noch länger spielen und sich bewegen wollten. Beim Musikverein Hatzenbühl konnte man dank Frau Kaufmann und ihrem Team ganz viele Instrumente unter professioneller und sehr geduldiger Anleitung ausprobieren. Die Freiwillige Feuerwehr Hatzenbühl mit Bernd Hermann und Felix Hör beglückte die Kinder mit einer tollen Spritzstation. Unter tatkräftiger Mithilfe der Eltern und des ganzen Teams der Grundschule konnten alle Stationen die ganze Zeit betreut werden. Für Essen, Trinken und gute Laune sorgten Schulleiternbeiratsvorsitzender Stefan Schultz und seine Mannschaft, die sich nicht aus der Ruhe bringen ließen.



Der 6K-United-Chor der Grundschule „St.Wendelinus“, verstärkt von Emily, Emilia und Hannah, unter der Leitung von Frau Dauber eröffnete und beschloss das Spielefest mit rührenden Liedbeiträgen. Die Freude am Singen und an der Bewegung dazu konnte man regelrecht spüren. Viele eher introvertierte Kinder wuchsen über sich hinaus und waren mit ganz viel Herzblut dabei. Auch eine spontan geforderte Zugabe meisterte der Chor spielend und begeisterte so die ganze Schulgemeinschaft.

Das familiäre Schulfest war ein voller Erfolg und alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren einer Meinung: Wenn in Hatzenbühl gefeiert wird, dann lacht nicht nur die Sonne, sondern alle, ob groß oder klein, lachen dann um die Wette.